

Presidente cubano pondera ensayo anti-Covid-19 en niños



A través de su cuenta oficial en twitter, el Jefe de Estado cubano ponderó el estudio pediátrico, cuyos participantes recibirán en esta jornada su primera dosis del inmunógeno. Foto: Archivo/RHC.?????

La Habana, 28 jun (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó el inicio del ensayo clínico con el candidato vacunal anti-Covid-19 Soberana 02 para niños en el país.

El primer grupo cuenta con una muestra de 25 infantes entre tres y 11 años, que serán vacunados como parte del estudio Soberana Pediatría, que garantiza la inmunización ante el SARS-Cov-2.

A través de su cuenta oficial en twitter, el mandatario cubano ponderó el estudio pediátrico, cuyos participantes recibirán en esta jornada su primera dosis del inmunógeno.

Detallaron autoridades del Instituto Finlay de Vacunas, entidad desarrolladora del proyecto, que la selección de los voluntarios ocurrió luego de comprobar la seguridad de la inyección inicial del candidato en adolescentes de 12 a 18 años. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba